

Director policial de Haití dimite ante escalada de violencia en el país

Image not found or type unknown



Foto: El País

Puerto Príncipe, 21 oct (RHC) El director de la Policía de Haití, Léon Charles, dimitió este jueves en plena escalada de violencia que vive el país, y tras la presión de fuerzas políticas.

Sin aclarar las razones, el primer ministro Ariel Henry, confirmó a la prensa que Charles fue sustituido por Frantz Elbé, quien se desempeñaba como director departamental en Nippes, en el sur del país.

La víspera, André Michel, portavoz del influyente Sector Democrático y Popular amenazó con pasarse a la oposición si Charles no salía del cargo antes del 1 de noviembre, y aseguró que el directivo no mostraba voluntad de restablecer la seguridad en el país.

Durante el mandato de Charles se disparó el poderío de las bandas, que controlan amplias zonas en la capital, e incomunican a su antojo la ciudad, además de sembrar el pánico en los barrios vulnerables.

El exdiplomático también se lleva como balance el magnicidio contra el presidente Jovenel Moïse, que lo nombró en noviembre pasado, además ostensible deterioro de la seguridad con el aumento de las pandillas, y la muerte de ocho policías en la compleja zona de Village de Dieu, ocurrida en marzo último, cuando bandas armadas cercaron a un vehículo blindado de las fuerzas del orden.

Durante su mandato se triplicaron los secuestros, las pandillas protagonizaron una guerra abierta en Martissant, obligando a más de 19 mil personas tuvieron que huir de sus viviendas para pernoctar en refugios improvisados sin acceso a los servicios básicos.

Su sucesor, Frantz Elbé, de 56 años, integró la quinta promoción de la Policía, estudió en Miami Dade College en Estados Unidos y se formó en el Inter-American Defense College ubicado en Fort Lesley J. McNair. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/274604-director-policial-de-haiti-dimite-ante-escalada-de-violencia-en-el-pais>



Radio Habana Cuba